

Prévention

Les finalistes de la Sécurité routière

Ils étaient 81 mercredi après-midi à Pompey à l'occasion de la finale départementale de sensibilisation à la Sécurité routière. Des élèves de CM2 qui ont gagné leur ticket de participation à ce challenge interécoles au terme de sélections qui ont engagé 14.000 élèves à travers la Meurthe-et-Moselle.

En collaboration avec les chefs d'établissement et les enseignants volontaires, le comité meurthe-et-mosellan de l'association Prévention routière a proposé de nombreuses rencontres au sein des écoles, afin de sensibiliser les CM2 aux dangers de la rue et de la route. Une quarantaine de chefs de piste, issus de la gendarmerie, de la police nationale ou municipale, se sont ainsi mobilisés pour leur apprendre les règles leur permettant d'être des piétons responsables et de circuler à vélo en toute sécurité.

« Un enjeu d'importance, surtout en milieu urbain où les risques sont nombreux. Trois cyclistes âgés de 6 à 14 ans ont perdu la vie l'an dernier en Meurthe-et-Moselle,

c'est inacceptable », souligne Daniel Freidinger, directeur de l'association Prévention routière 54. La finale, organisée à Pompey sous l'impulsion de Gérard Antoine, gendarme de la brigade de Frouard et chef de piste, et de Laurent Trogrlic, maire de Pompey, a permis aux meilleurs de chaque école de s'affronter en 3 épreuves et 90 points. Une première partie théorique et deux épreuves pratiques concernant la maniabilité du vélo pour l'une, le respect de la signalisation et des règles de sécurité pour l'autre.

Avec un total de 79 points, Cindie Nicolas (Réméréville) et Louis Liardet (Lanueville/Nancy) remportent cette finale devant Titouan Rotatinti (75 pts, Millery), Tom Vacon (74 pts, Foug), et 3 ex aequo à 73 pts : Anthony Perrin (Badonviller), Hugo Gasparotto (Ludres) et Nathan Bolmont (Benney). Les trois premiers remportent, outre le gilet et la médaille remis à chaque finaliste, une coupe et un vélo offerts par l'association Prévention routière, un bel encouragement !



■ Le trio gagnant en compagnie des officiels et des autorités venus féliciter l'ensemble des finalistes.



■ Louis Liardet, cycliste averti et vététiste chevronné.

Prévention routière

Villers : Louis Liardet remporte le challenge départemental

Lors de la finale départementale du challenge 2014 de la Prévention routière mercredi sur le site de Pompey, Louis Liardet a tiré son épingle du jeu avec panache. Il remporte le trophée de la Prévention routière, à égalité avec Cindie Nicolas de Réméréville, devant Titouan Rotatinti de Millery.

Les trois premiers ont été récompensés avec le gilet et la médaille remis à chaque finaliste, mais aussi avec une coupe et un vélo offerts par l'association Prévention routière. Vététiste chevronné qui exerce avec talent son

sport favori au sein du VTT Fun-Club de Villers, Louis Liardet excelle en trial, en descente VTT, et pointe actuellement 3^e au classement provisoire de la coupe de Lorraine VTT, en catégorie benjamins.

Il est aussi sélectionné pour intégrer l'équipe Lorraine qui va participer au Trophée de France des jeunes vététistes à Guéret, au cours de la première semaine du mois d'août.

Louis Liardet prouve ainsi qu'il est non seulement un champion en forêt, mais aussi un cycliste averti et responsable en milieu urbain.

GRAND NANCY

Villers-lès-Nancy

Prévention routière : l'heure des qualifications

La piste aménagée attenante au Cosec de Clairlieu a servi de cadre au challenge départemental 2014 de la Prévention routière. La phase de qualification a réuni tous les élèves des classes de cours moyen 2 des trois écoles de Villers-lès-Nancy. Avec trois séries d'épreuves à la clef conduites par l'équipe de police municipale, placée sous la direction du chef de service, Franck Grillet : un test de maniabilité, le « tourner à gauche » et le parcours sur piste d'éducation routière avec feux et panneaux de signalisation.

Trois Villarois

Une partie pratique qui complétait une formation théorique réalisée en amont dans les classes. Laquelle était basée sur des analyses de situations à vélo, sur le comportement des piétons ou sur des contextes qui nécessitent le respect du Code



■ À l'issue de la 1/2 finale, trois écoliers ont été désignés pour la finale du 18 juin.

de la route. Sur les 180 participants, huit élèves par groupe scolaire ont été retenus pour participer, au terme de ces sélections locales, à la demi-finale du challen-

ge organisée sur le même site. Une dernière étape qui a désigné les trois jeunes Villarois qui représenteront la commune pour la finale du challenge qui se déroule

ra demain à Pompey. À savoir : Léna Cuny de l'école Albert-Camus, Oscar Houpert de l'école du Château Simon-de-Chatellus, et Marie Lubin de l'école Albert-

Camus. Tous les participants ont reçu des lots des mains du maire François Werner et de ses adjoints Michel Schweitzer et Bertrand Foltz.